

■ Was war los im Carolahof in Hilbersdorf

Pilzsuche

Im letzten Herbst war die Pilzsuche für die meisten Sammler, dank der optimalen Wetterbedingungen, ausgesprochen gut. Wir erinnern uns daran gern zurück, wie schnell doch die Körbe gefüllt werden konnten und es sehr viele Pilze in den Wäldern gab. Da der Wald direkt an unser Grundstück grenzt, gingen auch wir mit unseren Be-



wohnern auf Pilzsuche. Unsere fleißigen Sammlerinnen hatten dabei viel Spaß.



Herbstliche Bastelei

Im Herbst hält die Natur viele Schätze für uns bereit. Pilze gehören zum Herbst, wie sein buntes Laub. Mit hübschen



Pilzen aus Walnusshälften und kleinen Ästen, die wir passend mit Naturmaterialien wie Moos und kleinen Mini-Lärchenzapfen dekoriert haben, erweckten wir unsere kleine Pilzlandschaft zum Leben und zauberten uns eine herbstliche Stimmung.



Es leuchtet so gemütlich bei uns

Mit selbstgebastelten stimmungsvollen Flaschenlichtern kann man ganz einfach eine gemütliche Atmosphäre schaffen. Leere beliebig farbige Flaschen wurden vorher gemeinsam mit unseren Bewohnern mit Kleber eingepinselt und mit Zucker oder Kunstschnee bedeckt. Im Innern werden sie mit kleinen Lichterketten bestückt. Ein toller Hingucker gerade in der dunklen Jahreszeit.

